

LOKALES



Freuen sich, dass das Gemeinschaftsprojekt so gut gelungen ist (von links): Stefan Oberwörder (Volksbank), Gaby Schewe-Ekamp (Jugendamt Stadt Löhne), Löhnes stellvertretender Bürgermeister Egon Sche-

we, Gudrun Bergunde (Leiterin Grundschulverband Mennighüffen-Halstern für den Standort Halstern), Marcel Moßwinkel (Förderverein Grundschule Halstern) sowie Florian Ohmes (Lions Club Löhne).

Kinder genießen Spielvergnügen

50 000 Euro für neuen Bezirksspielplatz in Halstern investiert

■ Von Gabriela Peschke

Löhne-Mennighüffen (LZ). Halstern hat einen neuen Bezirksspielplatz. Dieser ist am Samstagvormittag offiziell seiner Bestimmung übergeben worden.

»Was wir alleine nicht schaffen, das schaffen wir zusammen« – in diesen Song von Xavier Naidoo stimmten die Kinder der Grundschule Halstern ein, um auf den Punkt zu bringen, was auch für ihren neuen Spielplatz gilt: Das Jugendamt und die Immobilienwirtschaft der Stadt Löhne hatten gemeinsam mit der Schule und ihrem Förderverein sowie mit Hilfe von Sponsoren die neue Ausrüstung des Spielplatzes verwirklicht. Insgesamt wurden etwa 50 000 Euro investiert.

»Hier wurden Spielplatz und Schulhof sinnvoll zusammengeführt«, sagte der stellvertretende Bürgermeister Egon Schewe, bevor er den sogenannten »Bezirks-



Daniel (3) und seine Schwester Sophie (8) aus Halstern probieren die neuen Spielgeräte gleich aus. Fotos: Gabriela Peschke

spielplatz« offiziell seiner Bestimmung übergab: Kaum hatte Schewe das rot-weiße Absperrband an der neuen Sechser-Reifenschaukel aufgeknotet, sprangen schon die ersten Kinder auf das Spielgerät. Der Bezirksspielplatz umfasst

neben der Schaukel eine große Balancierstrecke mit Rutsche, eine kleine Turmrutsche, einen Sandkasten, eine Hängematte sowie einen Gurtsteg. Er soll den Grundschulkindern wie den Anliegern gleichermaßen zur Verfügung ste-

hen. »Die Kinder waren mit ihren Vorschlägen und Wünschen auch an der Realisierung beteiligt«, erläuterte Schulleiterin Gudrun Bergunde, die im Schulverband Mennighüffen-Halstern für den Standort Halstern zuständig ist.

Nachdem im Jahr 2015 zuletzt der verbleibende Turm der vorherigen Spielgeräte aus Sicherheitsgründen abgebaut werden musste, wurden eifrig Mittel für eine neue Ausrüstung des weitläufigen Geländes gesammelt. »Wir haben es schließlich geschafft, die etwa 8000 Euro für den Gurtsteg bereitzustellen«, sagte Gudrun Bergunde und stolz, die auch im Vorstand des Fördervereins aktiv ist.

Doch auch zahlreiche Sponsoren haben das Projekt unterstützt, darunter die Volksbank und der Lions Club Löhne. Die Grundschul Kinder bedankten sich mit einem selbst getexteten Song: »Unser Spielplatz, der ist wirklich spitze. Dafür danke – endlich ist hier wieder etwas los«, sangen sie zur Melodie eines bekannten Sommerhits.